
DIRECTISSIMO SAINT DIE 

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 19 OCTOBRE 2022 

   
 17 adhérent(e)s sont présents, 23 pouvoirs reçus. 
 
La présidente souhaite la bienvenue et remercie les adhérents présents et invite les membres du 
conseil d’administration à se présenter, permettant ainsi de mettre un visage sur les signataires des 
mails envoyés. 
 
1/ RAPPORT MORAL ET RAPPORT D’ACTIVITES 
 
En octobre 2021, nous ne disposions plus de local pour faire les distributions, ce qui nous a contraint 
à diminuer notre activité. Les premières distributions ont eu lieu sur un parking, nécessitant la location 
de camionnettes pour aller chercher les produits à Jussarupt. Depuis fin mars, nous bénéficions d’un 
local prêté par un entrepreneur de Sainte Marguerite, ce qui permet de recevoir les livraisons 
directement.  
 
Le rapport moral est soumis au vote ; il est approuvé à l’unanimité. 
 
Nathalie Laurenson présente le rapport d’activités : 

- 12 commandes par Directissimo Saint Dié, produits divers agrumes, fraises, asperges, cerises, 
abricots, manques ont été effectuées avec des quantités très différentes, jusqu’à 288 caisses 
distribuées à 144 adhérents. 5 commandes ont été réalisées en association avec Directissimo 
88 (mozzarella, parmesan…). 

 
La présidente rappelle la nécessité d’étoffer les équipes qui réceptionnent les commandes et assurent 
les livraisons. Plus nous serons nombreux, plus l’organisation sera facilitée.  
 
 Le rapport d’activité est soumis au vote ; il est approuvé à l’unanimité. 
 
  
2/ RAPPORT FINANCIER 
 
La trésorière présente le compte de résultats. Les recettes sont constituées par les cotisations des 
adhérents, 2 000 € et les ventes, 30 692 €. Les poste important pour les dépenses est celui des frais de 
déplacements, du fait des locations de camionnettes et retrait des commandes arrivant à Jussarupt. 
Nous avons également versé 500 € à Directissimo 88 qui assure la logistique pour toutes nos 
commandes (téléphone à l’étranger notamment). Pauline Barrier remercie les adhérents qui ont 
activement participé et assuré les transports avec leur véhicule.    
 
Le rapport financier est soumis au vote ; il est approuvé à l’unanimité. 
 
3/ CANDIDATURES 
 
Nathalie Laurenson qui gérait la newsletter et les commandes ne sera plus disponible à partir de mars 
2023. Pour une gestion plus facile, Il faudrait avoir deux personnes pour prendre le relais. Le poste 
consiste à faire une newsletter quand une commande est proposée, faire le formulaire Google Forms 
et le suivi des commandes. Cela représente environ 3 heures de travail par commande et un suivi 
quotidien pendant la période d’ouverture du formulaire et le fermer quand le seuil est atteint. Nathalie 
propose de faire dès maintenant la « formation » des adhérents qui prendront ce poste. 
Il faudrait également étoffer les équipes de réception et distribution. 
La réception de la commande est prévue courant d’une semaine, nous sommes tributaires des 
transporteurs et le jour exact est souvent indiqué tardivement. Quand le camion arrive, il faut 
décharger les palettes, donc porter des caisses de 10 k ; 4 à 5 personnes sont nécessaires.  
 
 



3/ QUESTIONS DIVERSES 
 
A compter de cette année, Directissimo 88 a modifié ses statuts, il n’est plus possible d’adhérer à 2 
associations Directissimo dans les Vosges. Les adhérents de Saint Dié ne pourront donc plus s’inscrire 
à Jussarupt. Nous mettrons en ligne un document récapitulant les conditions de commande dans  
lequel cette condition sera rappelée. De plus, sur le formulaire de commande Google Forms, il vous 
sera demandé d’attester que vous avez pris connaissance des règles de commande que vous vous 
engagerez à respecter. 
Il existe actuellement 27 Directissimo. Afin d’alléger la charge de gestion, nous passerons cette année 
nos commandes directement à Emanuele en Sicile, nous recherchons un adhérent parlant italien pour. 
Pietro Populin, président de Directissimo 88 et coordonnateur propose de l’emmener en Sicile voir les 
producteurs…   
Nous prévoyons : 

- Deux commandes de produits secs, au printemps et à l’automne,  
- Une commande d’huile par an (les associations ont un seuil de ventes à ne pas dépasser pour 

ne pas être considérées comme commerçants et l’huile fait monter rapidement le chiffre de 
ventes), 

- Commandes de Mozzarelle et parmesan avec Jussarupt 
- Poursuite des commandes avec les producteurs français (fraises, abricots, cerises) 

Il est demandé aux adhérents de respecter les horaires de distribution, nous avertir en cas de 
problème, on trouve une solution. 
Le montant de la cotisation reste fixée à  10 € 
 
Pietro Populin transmet les messages reçus des producteurs qui nous remercient de notre aide. 
  
Notre objectif est rempli, nous avons pu répondre aux urgences.  

- Pour les abricots ; avec la chaleur, tout a mûri en même temps. Habituellement nous 
commandons 4 à 5 palettes, cette année nous avons commandé 28 tonnes, malgré cela, il est 
resté 10 tonnes qui ont été perdues. 

- Clarisse SIBLER en Alsace, 1000 melons ont été vendus. 
 
Il rappelle que nous pouvons commander à Jussarupt mais avec une seule ligne de commande. Les 
adhérents commandent à Directissimo Saint Dié qui fait une commande globale à Jussarupt.  
 
Il lui sera nécessaire à un moment (dans plusieurs années…) de « passer la main » et il faudra que les 
différentes associations puissent continuer à fonctionner. 
 
Véronique VERNOUX et François DUCOTTEY proposent leur aide pour la réception 
Fleur MATTIO propose son aide pour la distribution et pour l’italien à partir de janvier 
Jean LEISSNER propose son aide pour les commandes 
  
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 h 30. 
 
 
 


